
 

 

サイエンスセミナー・総会 

   

理学部長大鳥先生 

「理学部の現状について」 

佐藤さん 

「交通事故のない未来のために」 

大井さん 

「万華鏡の数学的考察」 

 

 

   

 

会長挨拶 安藤さん 会計報告 栃原さん  

 

 

 

司会 小此木さん 

 

 

会場風景 



  

数学科の皆さん 物理学科の皆さん 

  

化学科の皆さん 生物学科・地質科学科の皆さん 

 

懇親会風景 

   

   

   

  

 

 

 

 

来年度の幹事学科：物理の五十嵐さん挨拶 


